

Humanistische Union

Aus dem Beirat

Mitteilung Nr. 173, S. 22

Mit Beendigung seiner Amtszeit ist der bisherige Bundesverfassungsrichter Dr. Jürgen Kühling am 23. Januar in den Beirat der HU aufgenommen worden. Wir gratulieren! Claus-Henning Schapper und Freimut Duve haben, mit Hinweis auf seine Funktion des parlamentarischen Staatssekretärs im Bundesministerium des Innern, ihre Beiratsfunktion niedergelegt. Gleich zwei Beiratsfrauen der HU sind von der Rochade an der bündnisgrünen Parteispitze betroffen: Renate Künast, hat die große Aufgabe der Bundesministerin für Verbraucherschutz und Landwirtschaft übernommen und die bisherige Vorsitzende im Menschenrechtsausschuß des Deutschen Bundestages, Claudia Roth, wurde von der bündnisgrünen Delegiertenkonferenz am 9. März in das Amt der Parteisprecherin sowie zur frauenpolitischen Sprecherin von Bündnis 90/ Die Grünen gewählt. Wir gratulieren den beiden Beirätinnen und wünschen für ihre verantwortungsvollen Aufgabenbereiche allezeit ein gutes Gelingen!

Tobias Baur

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/publikation/aus-dem-beirat/>

Abgerufen am: 19.04.2024